
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
	

1 9 5 1 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Secretário Municipal de Negócios Jurídicos —

Dr. Anderson Plínio da Silva Alves, solicitando informações acerca da demora no repasse dos 

convênios. 

APROVADO 

1 9 JuN. 2017 

Vereador Carlos Moura • Magrão 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que em reunião do Conselho Municipal da Assistência Social, o Secretário se 

comprometeu a sanar as duvidas no repasse dos Convênios perante Tribunal de Contas do estado, 

e após realizaria uma reunião com todas as entidades do Conselho para justificar a demora no 

repasse, e até agora não saiu do papel, e nem sequer houve uma justificação formal. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com 

cópia ao Secretário Municipal de Negócios Jurídicos — Dr. Anderson Plínio da Silva Alves, 

solicitando informações acerca a demora no repasse dos convênios. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de junho de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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